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O Sistema COC de Ensino
selecionou professores de todo
o país para fazerem parte da Jor-
nada ENEM COC 2022, uma pro-
gramação de aulas com conteú-
dos especiais sobre o Exame Na-
cional do Ensino Médio. Entre
todos os professores de Ciênci-
as da Natureza, com ênfase em
Física, do Brasil, o professor
Rafael Paschoini de Oliveira, o
Rafão, do Colégio Paula Frassi-
netti, foi escolhido para ministrar
as aulas dessa matéria das Exa-
tas.

A aula está disponível na pla-
taforma do COC e quem quiser
assisti-la, basta apontar a câmera
do celular para o QR code ao fi-
nal da entrevista.

Como foi o convite feito pela
equipe pedagógica do COC?

Eu fiquei sabendo que o COC
estava selecionando professores
das escolas parceiras para gra-
var essas aulas do ENEM do Jor-
nada COC 2022. Fiz a inscrição e
fui selecionado. Foi muito rápi-
do. Conversei com o pessoal do
COC em uma sexta-feira e no sá-
bado seguinte já fui gravar em
São Paulo.

O que você sentiu ao repre-
sentar o colégio Paula Frassi-
netti e a cidade de São Sebastião
do Paraíso?

Ter a oportunidade de repre-
sentar o colégio e a nossa cida-
de de São Sebastião do Paraíso,
primeiro foi uma responsabilida-
de grande, deu aquele frio na
barriga. Depois, confiante que eu
estava preparado, que poderia
dar conta do recado, eu me senti
muito orgulhoso, fiquei muito
alegre. Acima de tudo, foi muito
bacana ter essa possibilidade de
representar a cidade. Apesar da
responsabilidade, foi muito gra-
tificante.

A aula que você gravou abor-

Professor do Colégio Paula Frassinetti é
convidado para a Jornada ENEM COC

dou quais temas da Física?
A aula que eu gravei para o

Jornada COC 2022 abordou os
principais temas, os temas mais
recorrentes do ENEM: energia e
suas modalidades. Eu também
falei sobre ondulatória, assunto
que apareceu bastante nas últi-
mas edições. Então eu fiz uma
breve explanação desses con-
teúdos e depois resolvi dois exer-
cícios de cada desses temas.

Quais assuntos da Física são
os mais prováveis de estarem no
ENEM deste ano?

Além desses dois assuntos
que eu abordei na aula da Jorna-
da COC 2022, - energia e ondula-
tória - creio que circuitos elétri-
cos, por exemplo, podem apare-
cer e é importante o aluno ter
consciência de como resolve o
exercício, como se trabalha. Acre-
dito que ótica, refração da luz,
reflexão total são assuntos bem
possíveis. Além da parte introdu-
tória que eu passei na aula do
COC, propriedades dos fenôme-
nos ondulatórios e algo relacio-
nado à termodinâmica, calorime-
tria, todos os processos envol-
vendo calor, energia térmica,
acho que são temas possíveis de

figurar na prova.

Quais foram suas maiores
dificuldades na hora da grava-
ção?

Para ser bem sincero, a maior
dificuldade foi tentar deixar mi-
nha letra bonita na mesa
digitalizadora (risos). Minha le-
tra não ficou tão legal, mas mu-
damos o esquema de resolução
dos exercícios e deu tudo certo.
Na gravação em si, foi muito
tranquilo, eu fiquei até surpreso.
Gravei rápido. Acho que, com a
pandemia, a gente se habituou a
falar para uma câmera, então foi
como se estivesse fazendo uma
aula ao vivo para o colégio.

Fazer parte da Plataforma do
COC, com uma aula autoral, au-
menta sua responsabilidade
como professor?

Ser professor, assim como
qualquer profissional, que bus-
ca fazer sempre o certo, o seu
melhor, a excelência, é uma res-
ponsabilidade muito grande. E
ter uma aula gravada na platafor-
ma de um sistema de ensino
como o COC, que está por todo
o Brasil, é muito mais responsa-
bilidade.

Deus nos guia nas palavras,
na forma de tocar nas palavras,
nos temas. Embora a gente já
conviva com essa responsabili-
dade diariamente em nossas au-
las, de sempre levar o melhor para
o aluno, de levar a aula de forma
simples, para facilitar o entendi-
mento, a compreensão, na Jorna-
da COC 2022, fazer a aula foi uma
baita responsabilidade, ainda
mais porque o tempo era curto
para passar o conteúdo. Mas eu
acredito ter parâmetros porque
eu sempre tive professores mui-
to bons. Deus deu essa respon-
sabilidade para que eu pudesse
testar o meu limite, para ver até
onde eu posso chegar.

Dar aula, ser professor, já é a
maior das responsabilidades.

Qual a importância da pre-
paração adequada dos estudan-
tes?

Tem uma frase do Abraham
Lincoln, que é mais ou menos
assim: Se eu tivesse 10 horas
para cortar uma árvore, eu pas-
saria 8 horas afiando meu macha-
do. Então a preparação na vida é
tudo, não só para uma prova, não
só para o ENEM, mas para tudo
que a gente busca como bons
resultados, a gente tem que ter
preparo. O aluno tem que estar
ciente que há uma possibilidade
muito grande, pois ele tem tudo
na mão, o acesso à informação é
muito fácil. Ele tem que ter cons-
ciência que se houver boa prepa-
ração, tem chances de entrar no
curso e na faculdade que quiser.

Entao, a preparação é essen-
cial e o ENEM requer um prepa-
ro, da mesma forma que todos os
outros obstáculos que esses jo-
vens irão enfrentar. É preciso ter
foco para se chegar ao resultado
almejado.

Como estudar melhor Físi-
ca?

Para estudar a Física, não

basta resolver exercícios. Você
precisa de conhecimento de toda
a teoria que envolve o fenômeno
que você está estudando. Se
você se aplicar ao estudo da teo-
ria do fenômeno, a dificuldade
será bem menor.

Como uma disciplina em que
os conteúdos vão se interligan-
do, se o aluno perder uma parte
inicial do conteúdo, enquanto ele
não pegar o início da teoria, terá
problemas pelo resto do tempo
de estudo. Isso porque de nada
adianta saber apenas a fórmula e
achar que na hora da prova é só
substituir os dados que vai re-
solver a questão. Para que ele
consiga um resultado plausível,
ele precisa saber porque cada
coisa está ali. Estudar Física não
e decorar fórmula. Requer muito
estudo, muita leitura sobre do
fenômeno e da teoria que envol-
ve o fenômeno.

Agora, aula bem dada é a mi-
nha função. Mas de nada adian-
ta se o aluno não estiver atento.
Eu preciso de uma aula bem as-
sistida. E o último pilar desse tri-
pé: o aluno tem que estudar.

Nem sempre a matéria que
você leciona atrai a atenção dos
alunos. Contudo, eles adoram
sua aula, suas explicações. Qual
o segredo?

Eu não sei. Apesar de saber
que Física não é matéria fácil para
os alunos, eu sempre tento tra-
zer o fenômeno da forma mais
simples possível, usando a reali-
dade do aluno, a linguagem do
aluno. Procuro, da melhor forma
possível, contextualizar a maté-
ria e estar acessível ao aluno para
que ele possa fazer as perguntas
necessárias. O que também aju-
da bastante é a organização do
conteúdo, da linha de raciocínio
para deixar a matéria bem fluida.

Agora, o que conta muito é
que eu adoro dar aula. Estar na
sala de aula é muito prazeroso.

Eu curto a minha aula, eu me di-
virto com a minha aula. Quando
estou na sala, eu estou ali para o
aluno. Acho que o aluno perce-
be a minha empolgação e come-
ça a prestar um pouco mais de
atenção.

Quem são seus ídolos na vida
pessoal e na profissional?

Na minha vida, eu tive gran-
des exemplos de seres humanos.
Como exemplo de retidão, de pro-
cura pelo melhor, de ajudar ao
próximo, de buscar fazer o máxi-
mo, fazer sempre diferente, eu
tenho em minha mãe, Lucimary
Paschoini. Ela é a pessoa que
mais me inspira na minha vida.

Entre as pessoas famosas, o
Ayrton Senna sempre teve uma
postura, uma dedicação que eu
sempre gostei pelo foco que ele
tinha. A gente deveria procurar
seguir esse foco, essa imersão
que ele tinha.

Agora, eu tive um professor
que, se não fosse por ele me des-
pertar para o magistério, eu acho
que sozinho eu não iria conse-
guir. O Professor Rildo Fernan-
des Borges foi quem me mostrou
o caminho e e um norte para mi-
nha vida profissional.

APONTE A CÂMERA
DO SEU CELULAR
PARA ASSISTIR À

AULA DE FÍSICA DO
PROFESSOR RAFÃO
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POÇOS RECOMENDA O USO DE MÁSCARA

O Comitê Extraordinário Covid-19 de Poços de Cal-
das publicou uma nova resolução que reforça a reco-
mendação do uso de máscara de proteção individual,
cobrindo boca e nariz, e a higienização frequente das
mãos com álcool 70% ou água e sabão, em serviços
públicos e privados de saúde, como hospitais, ambula-
tórios, laboratórios, clínicas, consultórios, farmácias e
similares. A recomendação continua também para indi-
víduos com fatores de risco para complicações da covid-
19, tais como os imunossuprimidos, idosos, gestantes
e pessoas com múltiplas comorbidades. As empresas
poderão ainda redigir normativas próprias. (Jornal
Mantiqueira – Poços de Caldas)

PREFEITURA FIRMA CONVÊNIO COM O CEPAC
A Prefeitura de Araxá firmou convênio no valor de

R$ 169.998,75 com o Centro Estudantil Presbiteriano
de Assistência à Criança (Cepac). O termo foi assinado
pelo prefeito Robson Magela e será pago em parcela
única por meio de recursos próprios do Município. A
assinatura contou com a presença da presidente da
entidade, Rejaine Fátima Veloso Pereira, e do verea-
dor Pastor Moacir, autor da indicação do convênio. A
entidade sem fins lucrativos existe há 27 anos e ofere-
ce o ensino infantil (creche e pré-escola) para 160 cri-
anças carentes de 2 a 6 anos. (Correio de Araxá –
Araxá)

PREFEITURA QUER ZERAR FILA DE EXAMES
A Prefeitura de Caratinga, através da Secretaria de

Saúde, está lançando o Programa “Fila Zero” para exa-
mes laboratoriais. Estão sendo aplicados mais de R$
450 mil reais para serem usados exclusivamente no
custeio de exames laboratoriais dos pacientes dos pos-
tos de saúde. Todas as 25 unidades de saúde do muni-
cípio serão contempladas, tanto as da sede quanto as
dos distritos. De acordo com a superintendente de Ges-
tão, Luana Brum da Silva, os pacientes que têm exa-
mes aguardando autorização nos postos de saúde, te-
rão estes procedimentos liberados para agendamento
dentro do mês de novembro. (Diário de Caratinga -
Caratinga)

R$ 12 MILHÕES PARA A EDUCAÇÃO EM FORMIGA
A Câmara Municipal de Formiga se reuniu para mais

uma sessão ordinária. Durante os trabalhos, foram apre-
ciados e aprovados nove projetos de lei, sendo um de-
les que autoriza mais de R$ 12 milhões para a Secreta-
ria Municipal de Educação. A proposta 404/2022 auto-
riza abertura de crédito suplementar de R$
12.275.000,00 no orçamento da pasta, sendo parte do
valor oriundo de anulação parcial de dotações e o res-
tante da tendência ao excesso de arrecadação. (Últi-
mas Notícias – Formiga)

PREFEITURA REALIZA OBRAS NO RIO
A Prefeitura de Ouro Preto iniciou no mês de no-

vembro as obras de desassoreamento do Rio Maracu-
já, no distrito de Amarantina. A intervenção visa promo-
ver a desobstrução do rio e limpeza das margens, per-
mitindo maior vazão e evitando os alagamentos provo-
cados pela elevação no nível das águas em decorrên-
cia das fortes chuvas. A ação foi iniciada em Amarantina,
na área conhecida como Cavalhada, e vai se estender
até o distrito de Cachoeira do Campo, que também é
cortado pelo Rio Maracujá, ajudando a reduzir os ala-
gamentos e os prejuízos aos comerciantes e morado-
res, principalmente daqueles residentes nas áreas ri-
beirinhas. (O Liberal – Ouro Preto)

CONTRATO DA CONCESSÃO DA
BR 365 É ASSINADO

A deputada federal Greyce Elias, atuante na pauta
da BR 365 desde o início do seu mandato, comemora
mais um passo importante conquistado sobre questões
de melhorias da BR 365 trecho Uberlândia a Patrocí-
nio. Foi assinado os contratos de concessão de rodovi-
as dos Lotes 1 (Triângulo Mineiro) e Lote 2 (Sul de Mi-
nas), por meio da Secretaria de Estado de Infraestrutura
e Mobilidade (Seinfra), o contrato efetiva a concessão
de nove rodovias do Triângulo Mineiro e Alto Paranaíba
à iniciativa privada. (Jornal de Patrocínio – Patrocí-
nio)

LADAINHA TEM CONCURSO DO CAFÉ
A Prefeitura Municipal de Ladainha, através da Se-

cretaria de Agropecuária e Meio Ambiente e a Emater
realizaram o II Concurso Regional de Qualidade do Café
das Mulheres Rurais, na Quadra Poliesportiva Munici-
pal, que contou com participação dos municípios de
Ladainha, Novo Cruzeiro, Catuji, Caraí, Itaipé e Poté.
Um dos principais focos do evento é a valorização da
cultura do café realizada pelas mulheres, visando tra-
zer maior visibilidade e investimentos no setor para a
região. Foram premiados os 10 primeiros cafés do Nú-
cleo de Itaipé que participa mais 5 municípios: Caraí,
Catuji, Ladainha, Poté e Novo Cruzeiro. (Diário Tribu-
na – Teófilo Otoni)

A acadêmica Míriam Lauria Mantovani (integra
a APC), professora de música, pianista, cantora
lírica, celebra seu aniversário domingo dia 20.

A poeta e escritora, acadêmica Eliana
Mumic Ferreira, membro da Academia
Paraisense de Cultura, recebe cumprimen-
tos neste sábado  dia 19.

Dia 25, Dra. Henriette Brigagão Alcântara
Santos, advogada, membro da Academia

Paraisense de Cultura.

Sábado dia 19, Jerusa Colombarolli, Fabíola Pannaci,
Saulo Pannaci, José Alonso, Aline Brito, Nycolle
Medeiros, Pedro Couto Arantes. Em Jacuí, o ex-prefeito
João Arantes Vieira, em Boa Esperança o advogado
Dr. Ricardo Azevedo Reis.

Domingo dia 20 a Professora Elainy Lisboa, Reginaldo
Nogueira.

Dia 21 Dr. Arthur Augusto Villela, Filadélfia Ferreira,
Ernesto Bindewald, Alex Magalhães, em Ribeirão Preto,
Clóvis de Paula. Em Campinas o paraisense Decimar
Leite, radialista, apresentador de tevê.

Dia 22 Eliana Braga, Rafael de Oliveira, Maria das

Obstinado desde o início.
Ele se mantém firme até o fi-
nal. Teima em querer mudar a
realidade através da informa-
ção. Insistente, não contenta-
se como as coisas são. Faz
textos críticos, reflexivos e in-
formativos. Informações que
levam a pensar e questionar a
realidade.

Mudar o quê? Permanecer
com o quê? Busca a liberdade
de imprensa, de poder falar e

dizer. Ele é insistente e muito
teimoso. Luta contra a maré.
Poderia ficar quieto ou não fa-
zer nada, mas, isso não lhe bas-
ta.

Quer exercer um papel so-
cial transformador. Levar algo
de bom para as pessoas. Não
passar pela existência como
passageiro a contemplar a vis-
ta da viagem. Age, atua, quer
modificar o que, nem sempre,
muda com facilidade.

Nelsinho, você é um teimoso!

Graças Migliorato, Zilma Monteiro. Em Passos, Marilda
Santos.

Dia 23 O defensor público, Dr. Edson Vander Assunção,
Professora Sara Caixeta, o escritor Clécio Ferreira
membro Honorário da APC, o engenheiro Dr. Newton
Sillos, Antônio Vieira Sobrinho.

Dia 24 Baltazar Guedes, paraisense residente em São
Paulo. Natália de Souza Oliveira Ladeira, Vanessa Alves
Rodrigues, Gilberto Gomes Negrão.

Dia 25, Dra. Walkíria Pádua, engenheira. Josilene
Aparecida Silva, Luiz Wagner Salgado, Jairo Gonçalo
Gonçalves, Júnior Zanin.

ANIVERSARIANTES

Fala, diz, escreve. Quem
é ele? O teimoso? Arteiro?
Sensato. Escuta mais do que
fala. Sério, concentrado, ob-
servador. Guarda os melho-
res detalhes, para depois, es-
crever.  Surpreende com a
delicadeza.

A sua perseverança fez
você merecer a Moção de Con-
gratulações da Câmara Muni-
cipal. Receba, aqui, os nossos
parabéns. Meu amigo, você

merece muito mais. Abra as
asas e continue o voo da liber-
dade. Você sabe o quanto ca-
minhou para chegar até aqui.
São três décadas no ‘JS’. Sua
voz já surfou nas ondas do rá-
dio. Quantas histórias.

Por favor, continue com sua
teimosia e insistência. Você tem
a esperança de dias melhores.

IVAN MALDI É MEMBRO EFETIVO DA

ACADEMIA PARAISENSE DE CULTURA
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INÊS CORRÊA

Inês, como foram seus
primeiros anos?

Sou filha de Francisco Pe-
reira e Francelina Cândida
Pereira. Sou a terceira de seis
irmãos. Nasci na zona rural
de Jacuí, no Sítio Ponte Alta.
Ainda muito pequena nos mu-
damos para a cidade de Li-
meira. Quando eu estava com
cinco anos retornamos a Jacuí
e moramos na Fazenda Arei-
as. E quando estava com sete
anos nos mudamos para São
Sebastião do Paraíso.

Qual a recordação mais
marcante você guarda
do seu tempo de esco-
la?

Sempre fui muito estudio-
sa e sou até hoje. Do primei-
ro ao quarto ano estudei na
Escola Estadual Comenda-
dora Ana Cândida de Figuei-
redo. A professora Regina
marcou bastante. A forma
como ela ensinava e tratava os
alunos era muito especial, era
mais mãe que professora!

Sempre teve aptidão
para trabalhos manu-
ais? Exerceu outras ati-
vidades?

Isso começou no ginásio,
na Escola Estadual Clóvis
Salgado. A professora de
Educação Artística, Edyna
Maldi, nos ensinou muito! Ali
aprendi a gostar de artes.
Fazia tudo com muito esme-
ro e percebi que gostava
bastante de artesanato. Me

Inês Aparecida Pereira Corrêa é
natural da vizinha cidade de Jacuí.
Sua jornada é permeada por diver-
sas experiências adquiridas pelos
lugares pelos quais passou. De
vendedora a gestora em recursos
humanos. De instrutora de auto-
escola (com direito a ensinar a con-
duzir carretas!) a artesã. Estudio-
sa, espiritualizada e muito consci-
ente em relação a seu lugar no pla-
neta, Inês faz um balanço de seus
57 anos sem abrir mão de grandes
sonhos que certamente realizará.

Acervo Pessoal

casei aos 18 anos e me mu-
dei para São Paulo. Lá tra-
balhei por seis anos e meio
em uma metalúrgica, a
Brosol. Comecei na produ-
ção e tive quatro promoções.
Já era técnica em Contabili-
dade e depois me graduei em
Gestão em RH. No controle
de qualidade era muito aten-
ta aos detalhes. Fiquei viúva
ainda nova e fazia trabalhos
em tricô, crochê e customi-
zação de sandálias para com-
plementar a renda. E colo-
cava os filhos para ajudar!
De São Paulo nos mudamos
para Franca e depois retornei
a Paraíso. Aqui estava sem
trabalho e sem saber o que
fazer. Foi quando estava
com minha irmã Maria
Eunice no Supermercado
Reis, que é do seu esposo.
Um bombeiro, o Rivelino,
morava na vizinhança e me
indagando sobre o que eu
iria fazer, me falou sobre o
trabalho que seu cunhado
atuava: instrutor de autoes-
cola. Mal dirigia em São
Paulo, tirei minha habilitação
aos 32 anos e nem sabia fa-
zer baliza direito. Pois resolvi
encarar, fiz o primeiro curso
e cheguei à categoria E. En-
sinava a conduzir carretas!
Mas meu preferido era o
ônibus. Foram mais seis anos
e meio nesse segmento.
Também já trabalhei em lo-
jas e desempenhei diversas
outras atividades, não tenho
problema com o trabalho. E

futuramente quero ter a ex-
periência de ensinar, dar au-
las das técnicas que apren-
di, tenho certeza que será
muito bom!

O que é macramê? E
como você começou
nele?

O macramê é uma técni-
ca que imaginavam ser
milenar. Mas depois desco-
briram que é muito mais anti-
ga. Os homens dos tempos
das cavernas já a utilizavam.
Trançavam fibras com as
mãos e teciam redes para
pendurar alimentos e os pro-
teger dos animais. Depois ela
foi se transformando em arte.
Fiquei conhecendo o
macramê através da minha fi-
lha, que adquiriu um suporte
para vaso de plantas feito em
macramê. Gostei e fui me in-
formar melhor. Entrei na
internet, pesquisei e comecei
a trabalhar. Não tive dificul-
dades. Tem o macramê re-
dondo e o quadrado. Faço
os dois.

Quais as possibilidades
que o macramê ofere-
ce? E como foi seu iní-
cio já profissionalmen-
te no artesanato?

O macramê oferece uma
diversidade imensa: bijuteri-
as, vestuário, decoração... O
que a imaginação mandar! A
primeira oportunidade que
tive de mostrar meu trabalho
foi através de um amigo, o

Ricky. Ele me apresentou ao
Caio, do Instituto Inclua. O
espaço estava promovendo o
Bazart, uma exposição do
trabalho de diversos artesãos.
Foi muito bom! Depois tam-
bém tive a oportunidade de
colocar meu trabalho em lu-
gares muito bacanas! Por
exemplo na loja de moda
praia e fitness Vichara, da
Tatiana. As cortinas dos
provadores foram feitas por
mim. Também na Eskina do
Café, da Alcione, que se uti-
liza das minhas peças para
decoração e também para
venda.

No que você se inspira
para criar suas peças?

No começo eu fazia um
esboço da peça que preten-
dia confeccionar, mas hoje é
muito mais intuitivo. Claro
que se algum cliente vier com
alguma ideia, um modelo, a
gente se inspira, mas sempre
sai com o toque e o estilo do
artista. O cliente sempre terá
uma peça única!

O que é necessário
para criar uma peça di-
ferenciada?

Exatamente isso que falei:
seguir sua intuição! Cada ar-
tista tem a sua e eu me ex-
presso muito através do
macramê. Sou um pouco tí-
mida, mas através das minhas
peças me expresso da melhor
forma e sempre coloco algo
de bom para o cliente. Até

palestrar eu consigo pelo que
a arte me ajudou a desenvol-
ver!

Onde encontrar seu tra-
balho? Já participou de
feiras de artesanato?

Tenho uma parceria mui-
to bacana com a Lívia e a
Hellen, do Espaço Una, uma
loja próxima à Praça de Santa
Rita que recebe trabalhos de
diversos artesãos, além de
também ser brechó, indo de
encontro a esse processo de
dar atenção ao que consumi-
mos. E também podem me
encontrar através do meu
Whatsapp: 35 99926-6413.

O que você gosta de fa-
zer nas horas livres?

Gosto muito de dançar!
Também leio muito e aprecio
um bom filme. E a arte sem-
pre presente. Já trabalhei tam-
bém com decoupage, bijute-
rias, bordados e atualmente
também desenvolvo um tra-
balho com as minhas
mandalas! É muito bom, além
de desenvolver o trabalho
para o cliente, tem a questão
da energia que é muito volta-
da para quem está desenvol-
vendo as mandalas. Também
tenho mestrado em Reiki,
cursos de cromoterapia e es-
tou estudando sobre os cris-
tais.

Você transparece ser
muito espiritualizada.
No que acha que pode

colaborar com o plane-
ta?

Hoje estou “nadando con-
tra a maré”. Sou vegetariana
caminhando para me tornar
vegana. Não tinha essa cons-
ciência, nunca matei para co-
mer, mas pagava para que o
fizessem. É uma barreira mui-
to grande! Nossa parte é fa-
zer o que gostamos. Pode-
mos tudo, temos que lutar
para conquistar, mas com
muita consciência. Todos so-
mos capazes, mas temos
sempre que perguntar o que
desejamos para nossa vida.
Fácil não é, mas espero um
dia alcançar um objetivo que
é ver um planeta melhor. Cui-
dar do nosso planeta. De que
adianta buscarmos outros
planetas se fomos destinados
a esse? Temos um planeta
maravilhoso e devemos lutar
por ele!

Inês, você tem algum
grande sonho a reali-
zar?

A gente sempre tem so-
nhos. Quero ficar o mais pró-
ximo possível dos meus fi-
lhos, Vanessa e William e mi-
nhas netas, Bianca e Beatriz.
Meu grande sonho, como
mãe a e avó, é vê-los felizes
e realizados, fazendo o que
gostam. E claro, ter meu tra-
balho reconhecido, pois gosto
demais do que faço! Me sen-
tir ainda mais realizada atra-
vés da minha arte será muito
bom!

por Reynaldo Formaggio
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Aniversário de
Dr. Daniel Figueiredo de Paula

Em grande estilo Dr. Daniel Figueiredo de Paula, médico neurocirurgião, comemorou seus 45 anos bem vividos na sexta-
feira, dia 11. Meu amigo de longa data, irmão de coração, Daniel recebeu alguns amigos mais próximos em sua residência,
seus irmãos João Eduardo e Hélio Lucas. Foi uma noite agradabilíssima regada a uma deliciosa comida de boteco.  Dr.
Daniel é casado com a médica Dra. Carolina Fuoco da Rocha, pai de Eduardo (Dado) e Maria Luiza (Malú).
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Coquetel de Reinauguração
Léia Carvalho Studio de Beleza

A empresária Léia Carvalho de Melo Machado,
cabelereira com experiência há 30 anos na área e há 21
tendo seu próprio salão, reinaugurou em grande estilo na
sexta-feira, (11/11), seu mais novo espaço em novo
endereço, amplo, moderno, luxo e conforto. Um finíssimo
coquetel onde brindou com seus convidados, clientes da
sociedade paraisense, sua mais nova conquista. Houve
desfile, quando modelos demonstraram cores de cabelo.

Quem adentra ao espaço nota lustre cristal no salão
capilar e na sala da noiva, lustre clássico e divã.

Léia e sua equipe estão atendendo no novo espaço que
é completo, trazendo a beleza e cuidados às mulheres de
bom gosto.

Conta com várias salas, sendo maquiagem, estética,
manicure, pedicure, penteados, espaço da noiva, pergolado
com espaço vip e, para privacidade de noivas na entrada e
saída, um outro espaço coberto.

A anfitriã convida para que conheçam seu novo espaço
que fica na Avenida Dr. Delfim Moreira, 1201 - Centro e com
o telefone (35) 3531- 6606 e (35)  98809-4923 WhatsApp

Léia e Edilson
Família
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Fechamento: Quinta-feira, 15 horas Número: 1842

• ACOMPANHANTE HOSPITALAR E CUIDADORA: com experiência
e referências, nos finais de semana, Regina Miranda, tratar fone
99971-7096 zap

• ACOMPANHANTE HOSPITALAR E CUIDADORA: com experiência
e referências, nos finais de semana, Regislaine, tratar pelo fone
99931-7383 zap

• DINHEIRO ANTIGO: Compro,
notas/cédulas antigas, cruzeiro
e cruzados. Tratar (35) 98868-
6720 – Antonio.

• IMPRESSORAS – COMPRA E
VENDO: usadas laser e jato de
tinta. Tratar pelo fone 3558-5492.
Fazemos manutenção preventi-
va e corretiva. Técnico especi-
alizado. ÓTIMOS PREÇOS.

IMÓVEISIMÓVEIS
• SALA COMERCIAL: alugas-
se rua Tiradentes, no centro, es-
quina com rua Geraldo Marcolini.
Tratar pelo fone 99842-4251

• VENDE-SE UMA LANCHON-
TE: melhor ponto de Paraíso, alu-
guel barato meio salário mínimo,
motivo mudar zona rural. Tratar
99112-7972

• ALUGA-SE PONTO COMER-
CIAL: ideal para igreja ou outro
tipo de comércio (somente com
fiador), localizado na Vila Maria-
na rua Dr. João Caetano, 681. Tra-
tar 99167-4154 ou 99120-8252

• VENDO 2 TERRENOS: na rua
Constantino Soriano, próximo ao
Mercado ABC, Vila Muschioni,
terreno um de frente ao outro, um
de 500m² escriturado e o outro
800m² parte escriturado. R$ 320
mil os dois. Tratar 35 98436-0698

• FAZENDA OLHOS D´AGUA 35
HECTARES: Vendo, terra de
cultura para café, toda limpa e
para ser cultivada, com água e
córrego. Tratar 99831-0309

• VENDE-SE LOTE NO JD. CA-
NADÁ: lote no Jardim Canadá
com área de 200m². Tratar direta-
mente com o proprietário através
do WhatsApp: 19 99811-4500.

• VENDA OU PARCERIA DUAS
GLEBAS RURAIS: próximas à
São Sebastião do Paraíso, uma
com aproximadamente 6
alqueires (atrás do bairro Veneza
II) e outra com aproximadamente
3 alqueires (próximo ao Parque
Industrial II). Tratar diretamente
com o proprietário através do
Whats App: 19 99811-4500.

DIVERSOSDIVERSOS

• CASARÃO À VENDA EM
JACUÍ: Bem localizado ex-pou-
sada Embaúba, ainda montada
com todo mobiliário, só reabrir.
Com 06 suítes completas (três
com banheira de hidromassagem
e uma com deck de madeira), 04
salas, 02 cozinhas uma com fo-
gão caipira forno e churrasquei-
ra internas, sala grande refeitó-
rio, lareira, TV por assinatura,
Internet e Wi Fi, aquecedor so-
lar, tudo isso na Casa - 1. Com-
pre  com a Rejane Imóveis em São
Sebastião do Paraíso  3531-7988;
Fernando Miranda Jorge em
Jacuí (35) 3593-1833 - 99971-1833.

• VENDEM-SE LOTES EM
CONDOMÍNIO FECHADO: lo-
tes de 2000 m² cada, em condo-
mínio fechado. Infraestrutu-ra em
estágio avançado. Área de lazer
pronta para uso comum aos
condôminos com piscina, salão
de festas e churrasqueira. A
500m da entrada do aeroporto de
Paraíso. Detalhes 99970-3311

• TERRENO NO CENTRO:
VENDE-SE, todo murado, com
calçada, plano, ótima localiza-
ção, próximo 700 mts. Da Igreja
Matriz. Na rua Tenente José Jo-
aquim. Tratar 99975-0101

• CHÁCARA NAS 3 FONTES:
aluga-se, barato, ótimo casarão
avarandado do lado do Termas
Clube. Tratar 99974-2305

• CASA- VENDE-SE: na rua
Virgílio Zanin, n.º 190 São José I,
em São Sebastião do Paraíso.
Sala, cozinha, 3 quartos sendo 1
suíte, área de serviço, garagem.
Tratar 99161-9161 c/ proprietário.

• LEIA OS SALMOS 33, 34 e 70 por 3 vezes ao dia, 3 dias
consecutivos, PUBLICAR NO 4 DIA. Faça 2 pedidos difíceis e
1 impossível. Mesmo que não acredite, verá o que acontecera.
E.S.M. E E.S.D.

ORAÇÃOORAÇÃO

OPORTUNIDADESOPORTUNIDADES

FAZENDA OLHOS
D´AGUA 35
HECTARES:

Vendo, terra de cultura para café, toda
limpa e para ser cultivada, com água

e córrego. Tratar 99831-0309

• VENDO Terreno 3000m² à 50 mts da Praça da Matriz no
centro de Jacuí Sendo  300 m2 em platô ao nível da rua, de
30 mts de comprimento e 15 de largura, mais 100mts em
declive para os fundos em meio rural. Uma chácara em pleno
centro urbano, podendo utilizar para criações (criações vaca
leiteira e outros). Aceito casa em permuta em Jacuí.
Oportunidade igual não aparece todo dia. Preço: R$375 mil.
Negociar: em Jacuí Fernando cel.: (35) 99971-1833 Em S.S.
do Paraíso Rejane Imóveis tel.: (35) 3531-7988.

IMÓVEIS
Corretor Alziro Freitas de Camargo

Creci 14167
(Vivo 35-9.9915-1593)  -  (Claro 35-9.8417-3949) (TIM  35-9.9157-3385 - Whatsapp)

PREÇOS LOTES
R$ 1.000.000 Área comercial, localizada emavenida com grande

movimento, 2000m2
R$ 32 mil Terreno Jd Hortênsias,  murado de três lados,

180m2, rua asfaltada
R$ 35 mil Lote Jd das Hortênsias, murado nos fundos, 200m2,

rua asfaltada.
R$ 65 mil Terreno Jd Diamantina 160m2, dois lados murados,

rua asfaltada

PREÇOS R U R A I S
R$ 55 mil CHÁCARA no Cond. Cachoeira, área de

2.250,00m2
R$ 130 mil 02 Chácaras Cond Cachoeira com 2250m2 cada,

total 4500m2.
R$ 250 mil  Chácara Cond Cachoeira, casa com 02 qtos, sala,

cozinha, banheiro, fogão à lenha, forno, árvores
frutíferas, área de 2.250,00m2

R$ 210 mil Sítio com 1,5 Alqueires, estrada sentido Antinha,
próximo de S.S.Paraíso, rico em água

PREÇOS RESIDÊNCIAS
R$ 78 mil Casa Bairro São Judas, 02 qtos, sala, cozinha e

banheiro, forro de PVC, terreno com 200m2
R$ 90 mil Casa Jd Itamarati, 03 qtos, sala, cozinha e

banheiro, laje, terreno 260m2
R$ 95 mil Casa Bairro Sassafras, 03 qtos, sala, cozinha,

banheiro, lavanderia e garagem coberta
R$ 100 mil Casa Vila Helena, 03 qtos, sala, cozinha, banheiros

soc., lavand COB,
R$ 105 mil Casa Bairro Sassafras, 03 qtos, sala, cozinha,

banheiro social, garagem coberta, lavanderia.
R$ 110 mil Casa Res Morumbi, 02 qtos, sala, cozinha, banheiro

social, terreno 260m2
R$ 120 mil Casa Bairro São Judas, 02 dormit, sala, cozinha,

banh soc, lavand.cob, garagem div. Autos, terreno
250m2.

R$ 120 mil Casa Lot. São sebastião, 02 dormit, sala, cozinha,
banh soc, lavand.cob, garagem, terreno 180m2.

R$ 165 mil Casa MCMV Jd Diamantina, 02 qtos, sala, cozinha,
banh.social, garag

R$ 160 mil Casa MCMV Villa Verde, 03 qtos, sala, cozinha,
banh.social, garag

R$ 160 mil Casa Lot.São Sebastião, 02 qtos, sala, cozinha,
banh.social, garag

R$ 160 mil Casa Res.Azul Ville, 02 qtos, sala, cozinha,
banheiro soc, espaço garag 03 autos, lavand,

R$ 160 mil Casa Res.AzulVille, 02 qtos, sala, cozinha,
banheiro soc, espaço garag div. automóveis.

R$ 160 mil Casa Bairro São Judas, 02 qtos, sala, cozinha,
banheiro, terreno 300m2

R$ 150 mil Casa em Passos-MG, Bairro N.S. de Fátima, 03 qtos
(01 suíte), sala, cozinha, banh social, garagem,
troca-se por casa em S.S.Paraíso-Região da Vila
H e l e n a

R$ 250 mil Casa Bairro Paraíso do Bosque, 03 dormitórios
(01 suíte), sala, copa-cozinha, banh.social, garagem
02 autos, porcelanato/portão eletrônico

R$ 300 mil 02 casas Jd Planalto, 03 qtos, sala, copa-cozinha,
 banheiro soc, garag 02 autos , lavanderia cob.. (03
qtos, sala, copa-cozinha, banh.social, lavand)

R$ 340 mil Casa no centro, 02 dormitórios (01 suíte), sala,
cozinha, banheiro social, lavanderia, garagem 03
autos

• VENDE-SE UMA F1000: ano 82,
azul, motor 229. Troco por uma
Saveiro ou carro de passei de ano até
2000. Tratar 99112-7972

VEÍCULOVEÍCULO
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CASAS
Bairro: Parque Belvedere
Código: 1176 - Valor 155.000,00
Casa Nova - 02 dormitórios, sala, cozinha, banheiro social, área de
serviço. Terreno: 160,00 m² / Área construída: 58,27 m²

Bairro: Rosentina de Figueiredo
Código: 1094 Valor R$ 200.000,00
03 dormitórios, sala, copa e cozinha, banheiro social, lavanderia e quintal
cimentado, garagem coberta para 02 carros. Terreno: 250,00 m² / Área
construída:

Bairro: Jardim São José
Código: 1040 Valor R$ 270.000,00
03 dormitórios, sala, cozinha, banheiro social, garagem para 02 carros.
Terreno: 155,04 m² / Área construída: 116,08 m³

Bairro: Vila Formosa
Código: 942 Valor R$ 200.000,00
03 dormitórios, sala, cozinha, banheiro social, área de serviço, garagem
para 01 carro.

Bairro: Vila Santa Maria
Código: 402 Valor R$ 240.000,00
03 dormitórios, 02 banheiros, 02 salas, cozinha ampla, lavanderia coberta
com churrasqueira, garagem coberta para 02 carros.

Bairro: Centro
Código: 07 Valor R$ 380.000,00
04 dormitórios sendo 02 suítes, sala, copa/cozinha, banheiro social,
garagem para 02 carros, área de churrasco nos fundos e lavanderia.
Terreno: 240,00 m² / Área construída: 130,00 m²

APARTAMENTO
Bairro: Centro
Código: 1208 Valor R$ 610.000,00
03 dormitórios sendo 01 suíte todos com armários e sacada, sala ampla
para 02 ambientes, cozinha com armários planejados, banheiro social,
área de serviço com armários, 01 banheiro, hall com roupeiro, piso
laminado em todo o apto, uma vaga de garagem.

Bairro:Centro
Código: 1028 Valor R$ 290.000,00
02 dormitórios com armários, sala com varanda, cozinha com armários,
banheiro social e banheiro adicional na área de serviço e quarto de
empregada ou despejo.  Reformado e pronto para morar.   Grande
Oportunidade!

CHÁCARA
Bairro: Condomínio Campo Alegre
Código: 1205 Valor R$ 650.000,00
Chácara com 04 dormitórios sendo 01 suíte, 02 banheiros sociais, sala,
copa e cozinha, varanda em U, churrasqueira, fogão a lenha, horta,
pomar, piscina, terreno com 2.250 metros.

Bairro: Condomínio Cachoeira
Código: 504 Valor R$ 240.000,00
02 dormitórios, sala ampla com 02 ambientes, cozinha, banheiro social,
lavanderia, varanda, garagem para 02 carros. Cerca de alambrado.
Terreno: 2.600 m² / Área construída: 164,00 m²

TERRENO
Bairro: Vila Helena
Código: 725 Valor R$ 90.000,00
Lote medindo: 250 m² Terreno plano, murado, ótima localização.

Bairro: Parque das Andorinhas
Código: 265 Valor R$ 90.000,00
Lote medindo: 279,95 m² Terreno bem localizado.

e-mail: sergi.magalhaes@bol.com.br

SERGIO MAGALHÃES

O Hamilton cidadão honorário brasileiro, que
desfilou com a bandeira do Brasil antes da corri-
da e levou as arquibancadas abaixo a cada ultra-
passagem e aparição ao público. A belíssima in-
terpretação do Hino Nacional na voz da cantora
Iza. O primeiro “God Save The King” tocado na
F1 - desde o nascimento da categoria em 1950,
apenas “Deus Salve a Rainha” fora executado em
vitórias de pilotos e equipes britânicas, o que da
uma dimensão da longevidade do reinado de
Elizabeth II, que faleceu em setembro.

O anúncio de que Enzo Fittipaldi fará parte da
academia de jovens pilotos da Red Bull. A inespe-
rada pole position de Kevin Magnussen com a
nanica Haas. O próprio Kevin liderando as duas
primeiras voltas da sprint no sábado, e George
Russell com a frieza como se fosse um veterano ao
comandar sua primeira vitória na F1 e a primeira
dobradinha da Mercedes no ano. A treta da Red
Bull com Verstappen dando chilique ao se recusar
dar passagem para o companheiro de equipe que
luta pelo vice-campeonato de pilotos.

O impacto econômico de R$1,37 bilhão que o
Grande Prêmio trouxe para a cidade de São Paulo,
a rede hoteleira lotada, o público recorde de
235.617 pessoas que passaram por Interlagos nos
três dias de evento, a presença do público femi-
nino cada vez maior nas arquibancadas, a Esqua-
drilha da Fumaça que coloriu o céu nas comemo-
rações dos 50 anos de F1 no Brasil, e tamanha
demanda já levou a organização do GP a colocar
ingressos à venda desde a última quarta-feira para
o GP de São Paulo do próximo ano que já tem data
marcada: 5 de novembro.

Interlagos é show. A impressão que passa é
que a pista atiça os pilotos a darem 100% e um
pouco mais de si e dos carros quando chegam
aqui, independente de os campeonatos de pilo-
tos e de construtores estarem decididos.

O JORNAL DO SUDOESTE testemunhou
tudo isso de perto em mais uma cobertura in loco

Resumo de São Paulo
e final com despedidas

do GP de São Paulo, um grande orgulho, diga-se,
para um veículo do interior mineiro entre as gran-
des publicações nacionais e internacionais reu-
nidas na sala de imprensa de Interlagos.

A F1 voou direto de São Paulo para Abu
Dhabi, capital dos Emirados Árabes Unidos, onde
neste domingo encerra-se a temporada mais lon-
ga de sua história depois de 22 GPs.

Em jogo, a vice-liderança do campeonato de
pilotos entre Charles Leclerc da Ferrari, e Sergio
Perez da Red Bull, empatados em 290 pontos com
vantagem para Leclerc por ter uma vitória a mais,
e a Mercedes que tenta superar a Ferrari pela
segunda posição entre os construtores.

Christian Horner, chefe da Red Bull, tentou
colocar os pingos nos ‘is’ e garantiu que
Verstappen ajudará o companheiro de equipe a
conquistar o vice-campeonato. A birra do holan-
dês é por causa de um incidente que ficou entala-
do em sua garganta desde a classificação para o
GP de Mônaco em que Perez teria simulado uma
batida na última volta, impedindo que Verstappen
melhorasse seu tempo. Perez largou na frente do
holandês e venceu a corrida.

Mas o mexicano não escondeu sua insatisfa-
ção com Vertappen dizendo que “se ele (Verstap-
pen) tem dois campeonatos, é graças a mim”.

Foi lá mesmo em Abu Dhabi na controversa
decisão do ano passado que Perez travou um
lindo pega com Hamilton que foi fundamental para
que Verstappen vencesse o campeonato.

A última corrida do ano marca algumas des-
pedidas da F1. Sebastian Vettel vai se aposentar
aos 35 anos depois de 299 GPs, 53 vitórias, 57
poles e quatro campeonatos.

Outras despedidas serão as de Daniel Ricci-
ardo, que fez temporada abaixo da crítica com a
McLaren, e de Mick Schumacher, filho do
heptacampeão, Michael Schumacher, que não
correspondeu às expectativas da Haas e será
substituído no ano que vem por Nico Hulkenberg.

SALAS PARA
PROFISSIONAIS

AUTÔNOMOS
Temos duas salas para locação a profissionais autônomos.
Ampla sala de recepção. Ar condicionado, WC nas unidades
e na sala de recepção. Internet 400Mb.

AV. MONSENHOR FELIPE, 192 - S.S.PARÁISO-MG
CONTATO: 35 99234-5494

PPPPPANFLEANFLEANFLEANFLEANFLETEIROTEIROTEIROTEIROTEIRO
DISTRIBUO PANFLETOS COM
HONESTIDADE E ECONÔMIA.

Tratar Rua Francisco Bruno, 100
Fones 3531-8747 ou 99103-5441

ANDRÉ LUIZ BOZELI

Miguel Costa Junior

George Russell tornou-se em Interlagos o 113º piloto a vencer uma corrida de F1

O Sicredi, instituição
financeira cooperativa
com mais de 6 milhões de
associados e presença
em todos os estados bra-
sileiros e no Distrito Fe-
deral, disponibilizou no
primeiro trimestre do
Plano Safra 22/23 mais
de R$ 5,8 bilhões à agri-
cultura familiar por meio
do Pronaf (Programa Na-
cional de Fortalecimento
da Agricultura Familiar).
O total de crédito libera-
do pelo programa foi
53% maior em compara-
ção ao mesmo período
anterior.

“Os números mais uma
vez atestam toda a atenção
que temos com o público
agro, em especial com os
pequenos produtores, que
são fundamentais para a
cadeia do segmento no
país. Somos parceiros do
agro há mais de um sécu-
lo e temos muito orgulho
de sermos a segunda ins-
tituição financeira do país
que mais financia a ativi-
dade do setor”, afirma
Luis Henrique Veit, supe-
rintendente de agronegó-
cio do Sicredi.

Durante o primeiro tri-
mestre do Plano Safra 22/
23 Sicredi foram realiza-
das 86,6 mil operações de
crédito via Pronaf, o que

Sicredi tem aumento de 53%
no financiamento a pequenos
agricultores nos três primeiros

meses de Plano Safra
Liberação via Pronaf totalizou R$ 5,8 bilhões

no período; Além disso, liberação por CPR apresentou
recorde de R$ 3,7 bilhões, crescimento de 238%.

representa um aumento de
17% em relação à safra
anterior.

Além do Pronaf, a libe-
ração de títulos CPR (Cé-
dula de Produto Rural)
tem tido um desempe-
nho recorde na Safra 22/
23, com uma liberação
superior a R$ 3,8 bilhões,
representando um cresci-
mento de mais de 245%
em comparação ao mes-
mo período da safra ante-
rior. Do total nesta safra,
aproximadamente 2 mil
operações são originárias
da CPR Fácil, uma solu-

ção que nasceu em abril
de 2021 e já conta com
uma carteira de mais de
R$ 150 milhões libera-
dos, levando para os pro-
dutores rurais um produ-
to Agro 100% digital.

Os resultados expressi-
vos estão alinhados ao
bom desempenho do
Sicredi na liberação geral
de crédito no 1TRI do Pla-
no Safra 22/23, que foi
mais de R$ 17,6 bilhões.
O total de liberação é de
31% superior ao registra-
do na safra passada.

Raíza Goi Borba

Reprodução
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SEMPRE-SUDOESTE/MG @ IN–FORMAÇÃO

O presidente da Central
dos Sindicatos Brasileiros,
Antonio Neto, defendeu
que as Centrais Sindicais
apresentem um “revogaço”
dos ataques implantadas
contra os trabalhadores
brasileiros nos últimos go-
vernos. Entre os pontos
lembrados estão itens que
apresentam inconstituci-
onalidades, atentam contra
a saúde do trabalho, enfra-
quecem a negociação co-
letiva e asfixiam a estrutu-
ra sindical.

“Assim como estamos
vendo acertadamente ‘re-
vogaços’ na área ambiental,
no armamento civil e em ou-
tras áreas, o mundo do tra-
balho também foi severa-
mente afetado por medidas
provisórias capengas, in-
constitucionalidades e leis
que passaram sem nenhum
debate com a sociedade”,
lembrou o presidente da
CSB.

Durante a reunião, o co-
ordenador dos Grupos Te-
máticos do Governo de Tran-

Em reunião das Centrais Sindicais,
presidente da CSB defende fim de medidas

contra os sindicatos e os trabalhadores

tico da pauta trabalho ficará
a cargo da equipe técnica do
GT composto por entidades
como DIEESE, Diap e a Fun-
dação Perseu Abramo. O
mapeamento de medidas de
revogação e de proposição fi-

JUNTOS, SOMOS MAIS FORTES!

sição, Aloizio Mercadante,
apresentou o formato de tra-
balho dos grupos que terá
duas tarefas principais: diag-
nóstico e mapeamento de
medidas que precisam ser
revogadas e apresentadas

logo no início do próximo Go-
verno.

O coordenador do Fórum
das Centrais Sindicais e do
Grupo de Trabalho do Gover-
no de Transição, Clemente
Ganz, explicou que o diagnós-

Reprodução

Em reunião solene na
Academia Paraisense de
Cultura, a acadêmica vice-
presidente, escritora e poe-
ta, Dalilia Mirhib Cruvinel,
defendeu honrosamente o
novo patrono de sua cadeira
número 10, o escritor brasi-
leiro Castro Alves, trazendo
muita poesia e relatos de sua
vida, que emocionou aos pre-
sentes com sua rica biblio-
grafia estampada em uma
vida de apenas 24 anos.

Parabéns à irmã de alma
Dalila pela belíssima apre-
sentação. Parabéns aos mú-
sicos  Poly Paula e João
Vitor que abrilhantaram a
noite com belíssimos clássi-
cos tocados  ao piano e vio-
loncelo. Parabéns ao presi-
dente Dr. Rômulo e a dire-
toria  “Minas Patriazinha”,
pela prazerosa noite literária.

Leila Yunes

Academia Paraisense de Cultura
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Na manhã desta quinta-feira, 17 de novembro, a direção da CSB (Central dos Sindicatos Brasileiros)
e as demais Centrais Sindicais se reuniram na sede da UGT para alinhar a atuação das

entidades sindicais durante a transição e nos primeiros dias do governo Lula

carão a cargo das Centrais
Sindicais (CSB, CUT, For-
ça, UGT, CTB e NCST).

No encontro, Neto reafir-
mou o compromisso históri-
co da CSB com a sustenta-
ção financeira das entida-
des sindicais e com a uni-
cidade sindical.

“Precisamos fortalecer os
sindicatos para que possa-
mos garantir avanços e pau-
tar uma agenda propositiva.
É urgente reestabelecer o
protagonismo das entidades
sindicais nas negociações
coletivas e resolver a sus-
tentação financeira sem re-
correr a uma volta ao pas-
sado”, afirmou Neto.

Além do presidente Anto-
nio Neto, pela CSB partici-
param da reunião o secre-
tário-geral, Álvaro Egea; o
secretário de comunicação,
Alessandro Rodrigues; o
vice-presidente, Paulo Oli-
veira (P.O) e o presidente da
seccional paulista (CSB-
SP), Tiago Pereira.
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